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～ 師走に入りました ～

１年の締めくくりの月、１２月になりました。１２月は師走と
呼ばれています。年々、時の過ぎる時間が速くなっていることを
感じます。

「師走」の語源は諸説あり正確なことは未詳ですが、
① 師匠の僧がお経をあげるために、東西を馳せる月とする説
②「年が果てる」意味の「年果つ(としはつ)」が変化したとす

る説
③「四季の果てる月」を意味する「四極(しはつ)」からとする説
④「1年の最後になし終える」意味の「為果つ(しはつ)」からとする説

等々があるようです。いずれにしても気ぜわしくあわただしい年の瀬であること
には間違いありません。

１２月は学習のまとめの時期となります。今までの学習の方法・内容・態度等
を振り返って一人一人に基礎的基本的な学習内容の定着を図っていきたいと思い
ます。

まもなく個別懇談が始まります。お忙しいとは思いますが、お子さんの２学期
の様子や今後の取り組み、冬季休業中の過ごし方等について有意義な話し合いを
したいと考えています。

今月も本校教育へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

～ 年末年始の交通事故防止県民総ぐるみ運動 ～

毎年この時期には、夕暮れ時や夜間にかけて重大事故に繋がるおそれのある交
通事故が多発し、歩行中の死亡事故が増加することが懸念されることから、県民
総ぐるみで、それぞれの交通安全意識を高め、交通ルールの遵守、正しい交通マ
ナーの実践を習慣付けることにより、交通事故の防止を図ることを目的に実施さ
れています。

冬道での交通事故防止の指導を強化しているところです。ご家庭での繰り返し
の声かけをよろしくお願いいたします。

記
１ 期間 平成２５年１２月１０日（火）～平成２６年１月７日（火）
２ 運動のスローガン 光ります ルールとマナーと 反射材
３ 運動の基本 高齢者の交通事故防止
４ 運動の重点
(1) 夕暮れ時と夜間の交通事故防止（特に、反射材用品等の着用の推進）
(2) 飲酒運転など悪質・危険な運転の根絶
(3) 全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底



～ 読書好きへの一歩 ～

夜の時間が長く、外で遊ぶことの少ないこの時期です。読書をしてみませんか。
読書は、心を豊かにし、「言葉の数」を増やし、「読解力」を伸ばしてくれます。
テレビやゲームと同じ時間、また、手軽に本に手が伸びるようにしたいものです。

では、そのためにどんな環境づくりが必要でしょうか。
１ みんなが集まる場所に本棚を置く
２ お子さんが読んでいる本の感想を話す(一緒に読むなどして）

(「この本読んだことがある」「主人公の○○は～。」）
３ 親の読書経験を話題にする

（「お母さんが好きだった本は～」
４ 大人も本（活字・・・新聞、地図帳等）を読む
５ 市の図書館を利用する(素晴らしい市の図書館です）
６ 読んでほしい本を少しだけ紹介する(興味をもたせるように）
まずは、本好きにすることが大切です。たまにはテレビ(ゲーム）を消して、大

人も一緒に読書をすることがあるとよいと思います。（テレビ視聴時間が長ければ長
い程、読書時間は短いという調査結果がでています。）

～ がんばってます！上保原っ子 ～

毎週金曜日は、全校集会を位置付けています。「校長講話」「月の歌」「学年・学
級の音読発表」等の内容で実施しています。

最近は、毎週、子どもの頑張ったことの成果として「表彰」することが多くな
っています。「各種行事」「コンクールへの応募」「スポーツ少年団での活躍」等々
多数の子どもが表彰され、しかも伊達市や伊達地区だけでなく県単位の表彰もあ
り、子どもの力の大きさを改めて感じています。また、名前を呼ばれたときの返
事や表彰状を受け取るときの笑顔、賞状をもって全校児童の前を通るときの自信
に満ちた表情をみると、子どもの成長を感じます。

今後も、いろいろな行事やコンクール等にチャレンジさせることを通して、一
人一人がもっている得意なものや自信がもてるものを増やしていきたいと思って
います。

～ 連絡・お願い ～

１ 半ズボン(制服）・短パン(運動着）について
今まで、裾の短いタイプの半ズボン(男子の制服）・短パン(男女兼用運動着）

を使用していました。しかし、本校のタイプの生産数が少なく、今後生産され
なくなる旨の通知が業者よりありました。検討した結果、来年度入学生から、
今までより少し長いタイプを採用することとしました。新２～新６年生は、現
在着用しているもので大丈夫です。改めて購入する必要はありません。在庫が
まだあるとのことですので、希望される方は短いタイプでもかまいません。ご
理解とご協力をお願いいたします。

なお、ＰＴＡ本部役員会 や常任委員会で了承を得ましたことを申し添えま
す。３月のＰＴＡ総会の折りに、再度、ご説明させていただきます。

２ 登下校の送迎について
本校では、原則として地区における班単位の集団登校を取り入れています。

体調不良やご家庭それぞれの事情により、車での送迎をする場合には、通学班
だけでなく担任(学校）までお知らせください。また、登下校時に校地内付近が
出入りする車が多く危険な状況が見られます。できるだけ、校地内への車の出
入りはご遠慮くださるようお願いいたします。（特に、登下校時）


